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平成２６年２月 定例教育委員会 
 

 

日 時  平成２６年２月２４日（月） 

１５時３０分～ 

 

場 所  市役所１１階 研修室 

 

出席者 

 （教育委員） 

  久田委員長 深町委員 合田委員 内海委員 永元教育長 

（事務局） 

  百津教育次長兼学校教育課長 久家教育次長 山田総合教育センター長兼教育センター所

長 大藤総務課長 鎌田社会教育課長 吉富スポーツ振興課長 前田学校保健課長 友永

総合教育センター課長 渡辺図書館長 犬塚青少年教育センター所長 濱野公民館政策課

長 阿比留総務課補佐  

 

内 容 

(1)委員長報告 

(2)教育長報告 

(3) 「フェルメールとレンブラント展」にかかる決議について 

(4)議題 

①佐世保市民会館条例施行規則の一部改正の件 

②佐世保市学校給食センターの管理瑕疵による物損事故の専決処分の件 

③佐世保市学校使用規則の一部改正の件 

 

(5)協議事項 

なし 

  

(6)報告事項 

①平成２５年１２月定例市議会一般質問要旨について 

②平成２５年度佐世保市教育委員会文化及びスポーツ表彰について 

③佐世保市民文化ホール改修工事の着手について 

④早岐地区公民館図書室の移転開館セレモニーについて 

⑤公民館嘱託職員及び図書室職員の募集結果について（口頭報告） 

⑥赤ちゃん向けおはなし会「いないいないばあ」の早岐地区公民館における 

 開催終了及び、市立図書館での回数増について 
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(7)その他 

 ① 次回日程調整 

  

◆ 委員長報告 

○  １月２４日 ふれあい給食 

○  １月２５日 小学校校長文科大臣表彰祝賀会 

○  １月２６日 青少年育成研修会 

○  ２月 １日 退職校長会叙勲祝賀会 

○  ２月 ６日 九州文化学園春の高校バレーボール大会優勝パレード 

○  ２月１３日 体育協会スポーツ表彰式 

○  ２月１４日 前期教育委員会 

○  ２月１４日 研究指定校感謝状贈呈式 

○  ２月１５日 歯科保健研修会 

○  ２月１６日 スポーツ少年団表彰式 

○  ２月１８日 九州文化学園春の高校バレーボール大会優勝パレード 

○  ２月２４日 定例教育委員会 

 

◆ 教育長報告 

○  １月２４日 ふれあい給食 

○  １月２５日 小学校校長文科大臣表彰祝賀会 

○  １月２６日 青少年育成研修会 

○  １月２８日 歯と口腔の健康づくり推進協議会 

○  １月２９日 県展佐世保会場開会式 

○  １月２９日 子ども安心ネットワーク協議会委員会 

○  １月３０日 長崎県都市教育長協議会 

○  １月３１日 学校保健会理事会懇談会 

○  ２月 １日 退職校長会叙勲祝賀会 

○  ２月 ４日 教育長人事ヒアリング 

○  ２月 ６日 九州都市教育長協議会 

○  ２月 ８日 赤崎小学校放課後子ども教室文科大臣表彰祝賀会 

○  ２月 ９日 長崎県こども会指導者・育成者研修会 

○  ２月１３日 体育協会スポーツ表彰式 

○  ２月１４日 前期教育委員会 

○  ２月１４日 研究指定校感謝状贈呈式 

○  ２月１５日 歯科保健研修会 

○  ２月１７日 幼児教育センター運営委員会 

○  ２月１８日 九州文化学園春の高校バレーボール大会優勝パレード 

○  ２月１９日 あすなろ教室閉級式・運営委員会 
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○  ２月２０日 母と女性教職員の会要望書受領 

○  ２月２１日 福井洞窟整備検討委員会 

○  ２月２１日 初任研佐世保・東彼地区実施運営委員会 

○  ２月２４日 定例教育委員会 

 

◆ 委員長報告・教育長報告に関する質疑・意見等 

特になし 

 

～ 以下、事務局から内容の説明を行ったが、その部分は記載していない。～ 

 

◆ 「フェルメールとレンブラント展」にかかる決議について 

 

【委員長】 本日は、平成２５年８月定例教育委員会で承認し、９月議会で補正予算の議

決を得た上で、平成２６年４月から島瀬美術センターを会場に特別企画展として「フェル

メールとレンブラント展」を開催する予定でしたが、他美術館の開催断念を主要因とし、

中止せざるを得なくなったことから、このことが市民に対して教育行政の信頼を著しく損

なう結果となったことを受け、教育委員会として深く反省し、その意思を表明するための

決議をお諮りしたいと考えています。ついては、事務局に別紙のような決議案を作成して

いただいているので、各委員のご意見をいただきたい。 

 

【委 員】 表題部の「博物館島瀬美術センター特別企画展」は実施していないので削除

した方が良い。それから「教育委員会決議」も「決議」のみでよいのではないか。 

 

【事務局】 承知した。 

 

【委 員】 「猛省」という表現より「深く反省」と分かりやすい表現に変更してはいか

がか。 

 

【事務局】 修正する。 

 

【委 員】 それから「一方、合議制の執行機関であり、大所高所から教育に関する～」

という箇所については、「大所高所から」という言葉を外してもらいたい。 

 

【事務局】 削除しておく。 

 

【委員長】 他に意見はないか。なければ、これまでの指摘事項を修正のうえ、本日付で

教育委員会決議として、発表していくことで良いか。 
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～異議なし～ 

 

◆ 議題 

 

【委員長】 それでは議題に入る。事務局からの説明を請う。 

 

【事務局】 議題①「佐世保市民会館条例施行規則の一部改正の件」の説明 

 ・消費税率の変更に伴い市民会館の使用料改定を行うもの。 

 

【委員長】 各委員の質疑を請う。 

 

【委 員】 本件も前回の教育委員会で説明があった料金設定の考え方と同じと思ってよ

いか。 

 

【事務局】 同じと考えていただいて結構である。 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題②「佐世保市学校給食センターの管理瑕疵による物損事故の専決処分の件」の

説明 

・佐世保市学校給食センター出入口扉のストッパーがかかっていなかったため、強風に

あおられて門が閉まり、通行中の車両に接触したもの。 

 

【委員長】 各委員の質疑を請う。 

 

【委 員】 被害者は市職員か。 

 

【事務局】 調理業務の委託業者の従業員である。 

 

【委 員】 ストッパーがかかっていなかったとはいえ、扉が風で閉まるのか。 

 

【事務局】 扉が設置されたばかりで、かなりすべりが良かった。事故当日も相当強い風

が吹いており、風の力で扉が動き出した。 
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【委 員】 いずれにしても、再発がないよう扉の管理は確実に行ってもらいたい。 

【事務局】 承知した。 

 

【委員長】 他に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

   

【委員長】 それでは本件は了とする。次の議題の説明を請う。 

 

【事務局】 議題③「佐世保市学校使用規則の一部改正の件」の説明 

・平成２５年１２月定例教育委員会で議決のあった標記規則の使用許可申請書（様式１）

の様式改正に合わせ、使用許可書（様式２）の内容を改めるもの。 

 

【委員長】 特に意見はないか。なければ、事務局案どおり進めていただくことでよいか。 

 

～ 異議なし ～ 

 

【委員長】 それでは本件は了とする。次に報告事項の説明を請う。 

 

◆報告事項 

①平成２５年１２月定例市議会一般質問要旨について 

 

～質疑なし～ 

 

②平成２５年度佐世保市教育委員会文化及びスポーツ表彰について 

 

【委 員】 文化功労賞の長年というのは具体的に何年か。 

 

【事務局】 １０年。 

 

【委 員】 スポーツ功労賞の成績優秀の具体例は。 

 

【事務局】 長崎県で１位、九州大会で８位、１６位、全国大会で１６位など。 

 

③佐世保市民文化ホール改修工事の着手について 

 

【委 員】 工事期間中の各団体の練習はどうしているのか。 
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【事務局】 個別に練習場となるところを紹介している。 

 

④早岐地区公民館図書室の移転開館セレモニーについて 

 

～質疑なし～ 

 

⑤公民館嘱託職員及び図書室職員の募集結果について（口頭報告） 

 

～質疑なし～ 

 

⑥赤ちゃん向けおはなし会「いないいないばあ」の早岐地区公民館における 

 開催終了及び、市立図書館での回数増について 

 

～質疑なし～ 

 

◆その他 

 

その後、次回開催日程を決定し、終了となった。 

 

                      ―― 了 ―― 


